

Michel Dakar
9 Route de Barre-y-va
Villequier
76490 Rives-en-Seine
michel.dakar@tutamail.com

Villequier, le 7 mai 2025

Lettre circulaire adressée à :

Objet : **Programme d'encadrement psychiatrique de la dissidence politique**

Madame ou Monsieur,

Je vous prie de prendre connaissance du document joint à la présente.

Ce document est essentiel pour comprendre le dispositif novateur testé actuellement par le régime à travers mon cas, pour encadrer la dissidence, tout en sauvant les apparences de la démocratie, du respect du droit et de la liberté d'expression. Ces valeurs servent à convaincre que les ennemis de l'Occident, principalement la Chine, la Russie, et ceux qui s'y associent, sont le mal, et que le bien est l'Occident. Le hors-Occident constitue les cinq sixièmes de l'humanité. L'unique argument restant à la propagande occidentale est sa supériorité morale, ses supériorités réelles, intellectuelle, économique, industrielle et militaire étant révolues.

Ce dispositif trouve son inspiration dans deux sources répressives que le régime tente d'articuler entre elles, l'une historique et l'autre du domaine de la science fiction :

- la « lettre de cachet » royale apparue au 16^{ème} siècle en France et disparue avec la révolution, qui servait à faire interner sur ordre du pouvoir ou à la requête des familles, ceux qu'on considérait comme dérangeants pour l'ordre public ou privé, sans jugement contradictoire, sans limite de durée, sans recours.

- le film Minority report (Rapport minoritaire), inspiré d'une nouvelle de l'écrivain de science-fiction Philip K. Dick basée sur l'annulation des conditions menant au crime avant sa commission. Dans le cas présent, il s'agit d'encadrer ceux qui politiquement pensent et publient hors la ligne de pensée du régime, car leurs idées pourraient être mal-interprétées et pourraient conduire à la commission d'un crime.

Ce dispositif permet de saisir ceux qui contredisent la propagande du régime, grâce à des psychiatres aux ordres de certains services policiers (DGSJ ?), les autres psychiatres ne faisant que les suivre.

Ce document joint est l'expertise psychiatrique datée d'octobre 2024 qui mit fin à mon internement psychiatrique d'office dont la cause est - selon l'officier de gendarmerie qui a dirigé mon arrestation en août 2024 - que « mes écrits sur internet déplaisent ». Cette expertise est précédée de mon analyse de celle-ci.

Cette expertise énonce en quelques lignes à sa conclusion le but du programme de « soins » :

encadrer étroitement par un psychiatre mes écrits dissidents.

Bienvenue dans cette utopie du meilleur des mondes en voie d'effacement.

Document joint : analyse de l'expertise psychiatrique et l'expertise psychiatrique (25 feuillets recto)

Liens vers les publications internet sur mon site La clé et le pont (<http://the-key-and-the-bridge.net>) :

- Lettre d'introduction datée du 7 mai 2025 :

<http://the-key-and-the-bridge.net/presentation-analyse-et-expertise-psychiatrique.html>

- Analyse de l'expertise psychiatrique et l'expertise psychiatrique, publiées le 1^{er} mai 2025 :

<http://the-key-and-the-bridge.net/the-spirit-of-war-is-the-human-spirit.html>